

ロアッソ両選手のサインの入ったメインフラッグ。左から黒木選手、齋藤教育長、徳永副町長、坂元選手、ロアッソくん
メインフラッグと両選手の写真の入ったのぼり旗は役場正面玄関で見ることができます



Public relations
OZU TOWN

「人生我以外皆我師」



ロアッソ熊本 背番号2 黒木晃平選手

ロアッソ熊本 背番号13 坂元大希選手

「心配するな、工夫せよ！」の精神で

6月2日に2015年ロアッソ火の国もりあげタイ！大津町担当の黒木選手、坂元選手が池谷友良社長、ロアッソくんと共に表敬訪問をした。大津高校サッカー部出身の両選手、今回は黒木晃平選手、坂元大希選手をクローズアップする。

黒木選手はロアッソ熊本のディフェンダーとして活躍している。大津高校時代は、サッカー部主将としてチームを引っ張り、U-18日本代表候補にも選ばれた経験を持つ。中盤からの飛び出しと運動量、そしてスピードを武器にチームを支えている。久しぶりの大津町について「変わった所も多いですけど、高校の時に通っていたご飯屋さんなどもあって懐かしいです。」と語ってくれた。ロアッソのチームの良さは全員が最後まで諦めない一生懸命なプレーだという。

一方の坂元選手は佐賀県出身で大津高校サッカー部へ越境進学。武器である左利きを生かしたドリブル突破からのシュートで高校3年の時には大津高校初のインターハイ決勝進出へ大きく貢献をした。ロアッソでのポジションはミッドフィールダーで得意分野を活かす。3月に高校を卒業したばかりだが、チームの一員としての意識は高い。趣味は音楽を聴きながら自由気ままに散歩するのが好きだと語った。

最後に両選手のロアッソ火の国もりあげタイ！としての意気込みを聞いてみた。黒木選手は「地元である大津町の良いところをもっと多くの人々に知ってもらいたいです。」と語り、坂元選手は「試合に出て活躍することで、思い出のあるこの大津町を盛り上げていきたい。」と語った。

ぜひ、試合で両選手の活躍を応援し、今シーズンの頑張りに期待したい。

こころの声

▼7月はもう夏ですね。取材で田植えを見に行き、小さい頃に祖父の家で田植えの手伝いをしていたことを思い出しました。▼初夏とはいえ、暑い日ざしが照りつけ、水を張った田んぼに足を入れるとひんやりとした土の感触が面白く、はしゃぎまわっていました。...手伝いはしていませんね。▼大人になった今だからこそ祖父の手伝いに行かなければならないのに、バタバタして行けずに反省。仕事を覚えるのも大事ですが祖父も大事にします。(IDEO)

からいもくん便り

大津町総合情報メール
携帯電話やパソコンのメール機能を活用して、生活に役立てることができるシステムです。
QRコード
登録方法: ozutown@gw.ansin-anzen.jpに空メールを送信してください(スマートフォンの場合は件名に任意の1文字「あ」などを入力して送信)。

UD
FONT
易やしく読みまちがえにくい
ユニバーサルデザインフォント
を採用しています。

今月のみどころ

大津町プレミアム付き商品券

8月1日(土)から販売開始の商品券をご紹介します

大津まちおこし大学 学科生募集
大津をもっと好きになる講座を今年も開講します

クローズアップ大津人 特別編

ロアッソ熊本 黒木選手 坂元選手

おおづ

大津のことがもっと好きになる情報誌

7

JULY 2015

今月の表紙

御田植祭が6月20日、引水地区で行われました。伝統の衣装と御田植で平日の風景が広がっていました(記事は17ページ)。

